

## Umweltschule: Gemeinsam für eine nachhaltige Zukunft

Hurra, wir haben es geschafft. Unsere Schule ist zum zweiten Mal in Folge für das vergangene Schuljahr als Umweltschule in Europa ausgezeichnet worden. Um diese Auszeichnung zu bekommen, müssen sich die Schülerinnen und Schüler möglichst selbstständig mit den Themenbereichen Nachhaltigkeit, Ressourcenschonung und Klimaaspekten auseinandersetzen.

Ein Schwerpunktthema war in diesem Schuljahr „Mülltrennung und -vermeidung im Schulalltag“. Dabei waren unsere Mülldetektive mit Adleraugen in der Schule unterwegs, um sauber zu machen und Müllquellen zu identifizieren. Das Projekt sensibilisiert für die richtige Mülltrennung und Reduzierung von Abfall. Gemeinsam wurden zahlreiche Problembereiche entdeckt und praktische Lösungen gefunden.

Im Zuge dieser Aktion haben sich die Schülerinnen und Schüler auch unseren Pausenkiosk näher unter die Lupe genommen und auf ihre Anregung wurden sowohl Plastikmaterial als auch Einwegverpackungen aus dem Sortiment genommen.

Wir bedanken uns bei den beteiligten Schülerinnen und Schülern für ihr Engagement und freuen uns auf eure Ideen für das laufende Schuljahr, um auch nächstes Jahr wieder eine Auszeichnung zu erhalten.

